

Témoignage de Gaspard

Peux-tu te présenter rapidement ?

Je m'appelle Gaspard Lasorne. J'étais scolarisé au lycée Bossuet Notre-Dame (Paris 10e) entre la Seconde et la Terminale, j'ai ensuite fait une classe préparatoire au lycée Hoche (Versailles) en première année MP2I puis 2e année MPI*, et j'ai intégré l'École Polytechnique en septembre 2024 (*Note : Gaspard a aussi été classé 2e à l'ENS Ulm en filière MPI*).



Comment as-tu entendu parler du TeSciA ?

Par l'intermédiaire de mon lycée qui en était un centre d'examen, lors de la première édition en 2022.

Qu'est-ce qui t'a poussé à y participer ?

J'étais curieux de me situer au-delà des élèves de ma classe ou de mon lycée, et les sujets zéro m'avaient montré que les épreuves pourraient être stimulantes, plus que ce que je faisais en cours de mathématiques jusqu'en terminale.

Avais-tu participé à d'autres compétitions du même type auparavant ?

J'ai participé au concours Kangourou en 6ème, mais je ne me souviens pas de mon classement, et rien d'autre depuis.

T'es-tu préparé au TeSciA, et si oui comment ?

Je me suis préparé en faisant le sujet zéro, *tout simplement*.

Qu'as-tu pensé des sujets ?

J'ai trouvé les sujets stimulants, bien plus que ceux habituellement traités au lycée, puisqu'ils demandaient une vraie réflexion et non simplement de toujours dérouler les mêmes types d'exercices.

Comment as-tu reçu tes résultats au TeSciA ?

J'ai été très agréablement surpris, jusque-là je ne pouvais que me comparer aux autres élèves de mon lycée (*note : Gaspard a eu 100 points à l'épreuve 1 et 93 points à l'épreuve 2, se situant 10e ex-aequo en classant les candidats sur la base de la somme des scores aux deux épreuves*).

Les résultats t'ont-ils conforté dans tes vœux de filières postbac ?

Oui, cela m'a conforté dans le choix d'une filière à dominante mathématique ; et aussi dans le choix d'une classe préparatoire, les sujets proposés m'ayant donné un aperçu de ce qu'on peut y trouver.

Quels ont été tes principaux résultats d'admission sur Parcoursup en 2022 ?

J'ai finalement été accepté en MP2I au lycée Hoche. En revanche, j'ai été refusé par Sainte-Geneviève en MPSI, Louis-le-Grand en MPSI et MP2I, et Saint-Louis en MP2I.

Recommanderais-tu le TeSciA à d'autres ?

C'est déjà fait (rires) ! J'ai recommandé le TeSciA à des amis dont les frères *et soeurs* étaient en Terminale ou en Première (avec la spécialité mathématiques). *Plus généralement*, je recommande le TeSciA à tous les élèves de Terminale ayant un penchant pour les mathématiques, ou souhaitant suivre des études comprenant une part relativement importante de mathématiques. En effet, il permet à la fois de se situer (attention aux egos trop fragiles !), d'entrevoir ce que peuvent être des sujets de mathématiques au-delà des exercices type lycée/bac. De plus, ils peuvent être un argument pour être pris dans une formation sur Parcoursup.